
Eishockey in der Schule  

Ich habe das erste Mal Eishockey mit der Schule geschielt. 

Deswegen war ich noch sehr unerfahren und vieles war neu 
für mich. 

Aber dank des guten Materials und der Geduld der Lehrer, 
sind wir von der RKK richtig gut geworden. 

Mittlerweile waren wir mit der Schule schon sehr oft in der 
Eishalle. Ich habe grossen Gefallen an diesem Sport gefunden. 
Eishockey gefällt mir, dieser Sport mit Leistung und Strategie 
zu tun hat. 

Mann lernt aufzustehen egal passiert, Auch wenn der 
Schmerz gross ist – das Spiel geht weiter. Ich habe auch 
gelernt den Teamgeist zu stärken. Zum Mittagessen gibt es 
mit der Schule meist etwas Leckeres, wie z.B. Pizza, Kebab, 
Selbergemachtes. 

Ich finde Eishockey ist ein Sport mit dem Ziel jung und alt die 
Welt des kanadischen Uhr Sportes näher zu bringen Ich 
möchte einem grossen Danke an den EHC Swissair richten Für 
das ganze Material, das wir von ihnen erhalten haben. Liebe 
Grüsse Kevin Schlegel  


